

Estímulo al desarrollo local marcó jornada de trabajo de gremios y la CPC en Concepción



FOTO: CPC

Convocado por la Confederación de la Producción y del Comercio y sus 6 ramas (Sociedad Nacional de Agricultura, Cámara Nacional de Comercio, Sociedad Nacional de Minería, Sociedad de Fomento Fabril, Cámara Chilena de la Construcción y Asociación de Bancos), se realizó el Encuentro de Gremios Por Chile Biobío, la primera red de trabajo colaborativa regional con el propósito de intercambiar visiones y le-

vantar propuestas compartidas entre los gremios locales y nacionales, bajo el lema "Juntos por el Desarrollo".

Cerca de 50 empresarios y empresarias de la Región del Biobío, además de los líderes gremiales locales y de la CPC, participaron en la jornada de trabajo en Concepción.

El encuentro se inició con una presentación del presidente de la CPC, Ricardo Mewes, quien se refirió a los principales desafíos

que enfrenta Chile. "En medio de un complejo escenario económico, es clave reimpulsar el crecimiento, la inversión y el empleo, y para ello, es fundamental trabajar de manera articulada y colaborativa entre los diversos actores sociales. Estamos aquí para escuchar a los gremios locales, conversar con ellos sobre las problemáticas particulares de la zona, entender los distintos puntos de vista y explorar en qué podemos apoyarnos".